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CÂMARA MUNICIPAL DE UBERLÂNDIA

ESTADO DE MINAS GERAIS

República Federativa do Brasil

Projeto de Lei

Projeto de Decreto Legislativo Nº 00365/2021

CONCEDE TÍTULO DE CIDADÃO HONORÁRIO AO 1º TEN. CARLOS HUMBERTO DE 
OLIVEIRA

 

A Câmara Municipal de Uberlândia APROVA:

 

Art. 1º Fica concedido o Título de Cidadão Honorário de Uberlândia ao 1º TEN. CARLOS 
HUMBERTO DE OLIVEIRA.

 

Art. 2º A outorga do Título dar-se-á em sessão solene, na sede do Poder Legislativo, ou fora dela, em 
data a ser marcada pelo homenageado, após comunicação feita pela Câmara.

 

Art. 3º Fica o Presidente da Câmara autorizado a utilizar os recursos previstos no orçamento do Poder 
Legislativo para atender às despesas com a solenidade.

 

Art. 4º Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de sua publicação.

 

Câmara Municipal de Uberlândia, 13 de julho de 2021.

SGT EDNALDO
Vereador
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Justificativa:

Estamos homenageando o CARLOS HUMBERTO DE OLIVEIRA com a concessão do Título de 
Cidadão Honorário, em reconhecimento ao grande trabalho que desenvolve na cidade de Uberlândia. O 
homenageado é natural da cidade de Monte Carmelo-MG e atualmente reside e domicilia na cidade de 
Uberlândia desde de dezembro de 2003. O homenageado é natural de Monte Carmelo/MG, data de 
nascimento 09/11/1976, filho de Luiz Felipe de Oliveira e Nivalda Pereira de Oliveira. O homenageado 
ingressou na PM em 03/07/1995, então com 18 anos de idade, na cidade de Patos de Minas e hoje exerce 
a carreira de policial militar no posto de 1º Tenente da Policia Militar no 17º BPM de Uberlândia MG, 
atuando na área central de Uberlândia, responsável diretamente pelos bairros Cazeca e Nossa Senhora 
Aparecida. Em dezembro de 2003, com 27 (vinte e sete) anos de idade e com 08 (oito) anos de PM, após 
concluir o Curso Especial de Formação de Sargentos em Belo Horizonte, fui transferido para Uberlândia 
começando a exercer as atividades na 148ª Cia PM (região do Grande São Jorge e Sul da cidade). Em 
março de 2004, acreditando no crescimento da minha família ser melhor em Uberlândia, nos mudamos 
para cidade onde resido com esposa e meus três filhos há 17 anos, já no ano de 2005 o homenageado 
iniciou suas atividades de instrutor do Programa Educacional de Resistência as Drogas (PROERD), 
permanecendo nesta função até final de 2010. No PROERD foram mais de 8.000 crianças e adolescentes 
que receberam aulas nas escolas que os ensinavam a criar resistências às ofertas e pressões para uso de 
drogas, neste mesmo período o homenageado atuou ativamente na Patrulha Escolar região do Grande 
São Jorge e Sul da cidade, foram inúmeras palestras contra as drogas, intervenções em conflitos 
escolares, policiamento preventivo nas imediações e saídas das escolas. O homenageado foi membro, 
representante da Polícia Militar, com direito a voto no Conselho Municipal de Políticas sobre drogas de 
2013 a 2017, onde participava ativamente das reuniões e debates acerca das políticas de erradicação das 
drogas em Uberlândia. Durante todos estes anos na cidade de Uberlândia, o homenageado, executou 
sempre com maior dedicação e respeito à população de Uberlândia os serviços de Rádio Patrulhamento 
em praticamente toda a cidade de Uberlândia, pois de agosto de 2017 e setembro 2018 atuou no 
policiamento na área do 32º Batalhão de Polícia Militar, sendo reconhecido diversas vezes pelos bons 
serviços prestados à população uberlandense em ocorrência de destaque de apreensão de drogas, armas 
de fogo e branca, auxílios diversos e assistência à pessoas necessitadas. No final de 2018 passei a atuar 
como Coordenador do COPOM – Centro de Operações da Polícia Militar da 9ª RPM, neste período, o 
homenageado dedicou todos os dias para que as pessoas que ligassem no 190 – disque emergência da 
PM – tivessem o atendimento adequado a cada demanda, auxiliando no gerenciamento dos recursos 
humanos e logísticos às necessidades dos Uberlandenses, foram inúmeras ocorrências em que tive 
contato direto com solicitantes, onde foram dados todos as orientações possíveis, sempre na tentativa de 
amenizar as dores, problemas e dificuldades de quem ligava. Em 2004, o homenageado passou a ajudar 
população local a construção de uma base da PM no bairro Shopping Park e que foi inaugurada em 2005, 
sendo entregue a população auxiliando no policiamento local e apoio aos motoristas de transporte 
coletivo. O homenageado formou Oficial da Polícia Militar no ano de 2012, atuando como Cmte de 
Setor, serviço este de estrema importância no gerenciamento das necessidades locais da PM para com a 
PM na busca de melhores soluções para estas necessidades. Com a finalidade de crescimento pessoal e 
profissional, no ano de 2015 o homenageado matriculou no curso de Direito vindo a conclui o curso em 
2019 e no mesmo ano foi aprovado no Exame Unificado da Ordem dos Advogados Durante todo este 
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tempo que o homenageado atuando na cidade de Uberlândia como Policial Militar não há qualquer ação 
negativa contra seus conterrâneos ou a quem por aqui passa, suas ações são sempre voltadas para o 
crescimento da comunidade local, uma vez que mantem sempre contato com a população local e com 
pessoas que podem ajudar num momento ou outro. Diante da apresentação do homenageado, para nós 
uberlandenses, é uma grande honra termos esta pessoa em nosso meio, por esta razão, peço o apoio dos 
demais membros para a aprovação deste Projeto de Lei.

SGT EDNALDO
Vereador



BREVE RELATO DE MINHA VIDA E CARREIRA NA PM E COMO MORADOR DE UBERLÂNDIA 

 

Carlos Humberto de Oliveira, natural de Monte Carmelo/MG, data de nascimento 09/11/1976, 

filho de Luiz Felipe de Oliveira; Mãe: Nivalda Pereira de Oliveira. Ingressei na PM em 03/07/1995, 

então com 18 anos de idade, na cidade de Patos de Minas. Hoje exerço a carreira de policial 

militar no posto de 1º Tenente da Policia Militar no 17º BPM de Uberlândia MG, atuo na área 

central de Uberlândia, responsável diretamente pelos bairros Cazeca e Nossa Senhora 

Aparecida. 

Em dezembro de 2003, com 27 (vinte e sete) anos de idade e com 08 (oito) anos de PM, após 

concluir o Curso Especial de Formação de Sargentos em Belo Horizonte, fui transferido para 

Uberlândia começando a exercer as atividades na 148ª Cia PM (região do Grande São Jorge e 

Sul da cidade). 

Em março de 2004, acreditando no crescimento da minha família ser melhor em Uberlândia, nos 

mudamos para cidade onde resido com esposa e meus três filhos há 17 anos. 

Em 2005 iniciei minhas atividades de instrutor do Programa Educacional de Resistência as 

Drogas (PROERD), permanecendo nesta função até final de 2010. Foram mais de 8.000 crianças 

e adolescentes que receberam aulas nas escolas que os ensinavam a criar resistências às ofertas 

e pressões para uso de drogas. Neste mesmo período atuei ativamente na Patrulha Escolar 

região do Grande São Jorge e Sul da cidade, foram inúmeras palestras contra as drogas, 

intervenções em conflitos escolares, policiamento preventivo nas imediações e saídas das 

escolas. 

Durante estes meus 17 (dezessete) anos de Policial Militar em Uberlândia diversos cursos na PM 

para melhor atender a população de Uberlândia e não somente fiz tais cursos e sim apliquei 

todos eles da melhor maneira, a exemplo dos Cursos de Promotor e Multiplicador de Polícia 

Comunitária, Curso de Promotor de Direitos Humanos, Curso de Instrutor do Programa Jovens 

Construindo a Comunidade – JCC, Curso de Instrutor do GEPAR -Grupo Especial de Policiamento 

em Área de Risco, participação em diversas palestras e seminários voltados para a área da 

segurança pública, saúde e jurídica. 

Fui membro com direito a voto no Conselho Municipal de Políticas sobre drogas de 2013 a 2017 

representante da Polícia Militar, onde pude participar ativamente das reuniões e debates acerca 

das políticas de erradicação das drogas em Uberlândia. 

Durante todos estes anos em Uberlândia executei sempre com maior dedicação e respeito à 

população de Uberlândia os serviços de Rádio Patrulhamento em praticamente toda a cidade 

de Uberlândia, pois de agosto de 2017 e setembro 2018 atuei no policiamento na área do 32º 

Batalhão de Polícia Militar, sendo reconhecido diversas vezes pelos bons serviços prestados à 

população uberlandense em ocorrência de destaque de apreensão de drogas, armas de fogo e 

branca, auxílios diversos e assistência à pessoas necessitadas. 

No final de 2018 passei a atuar como Coordenador do COPOM – Centro de Operações da Polícia 

Militar da 9ª RPM, neste período, dediquei todos os dias para que as pessoas que ligassem no 

190 – disque emergência da PM – tivessem o atendimento adequado a cada demanda, 

auxiliando no gerenciamento dos recursos humanos e logísticos às necessidades dos 

Uberlandenses, foram inúmeras ocorrências em que tive contato direto com solicitantes, onde 



foram dados todos as orientações possíveis, sempre na tentativa de amenizar as dores, 

problemas e dificuldades de quem ligava. 

Em 2004 iniciamos coma a ajuda da população local a construção de uma base da PM no bairro 

Shopping Park e que foi inaugurada em 2005, sendo entregue a população auxiliando no 

policiamento local e apoio aos motoristas de transporte coletivo.  

Desde o final de 2012, ano que me formei Oficial da Polícia Militar, venho atuando como Cmte 

de Setor, serviço este de estrema importância no gerenciamento das necessidades locais da PM 

para com a PM na busca de melhores soluções para estas necessidades. 

Destaco que durante todo este tempo que sirvo em Uberlândia, sempre atuei em prol da 

comunidade uberlandense e acreditando no potencial da cidade, mantive toda minha família 

aqui, estudando nas escolas Municipais e Estaduais de Uberlândia, com esforços próprios 

adquirimos 2 (dois) imóveis próprio em Uberlândia, materializando nossa intensão de não mais 

sair desta cidade que tão bem nos acolheu e assim auxiliando no crescimento dela. 

Com a finalidade de crescimento pessoal e profissional, no ano de 2015 me matriculei no curso 

de Direito da extinta Faculdade Politécnica, hoje UNA, posteriormente transferi para a UNIPAC 

e conclui meu curso em 2019, durante meu período na UNIPAC e estagiando no Núcleo de 

Práticas Jurídicas, fui muito atuante no atendimento e encaminhamento jurídicos da população 

carente de Uberlândia que procurava ajuda jurídica nos mais diversos tipos de ações judiciais, 

vários casos fomos parabenizados pessoalmente. Em 2019 mesmo fui aprovado no Exame 

Unificado da Ordem dos Advogados, sendo que desejo continuar em Uberlândia e exercer 

minhas atividades na área da advocacia após aposentadoria na PMMG. 

No aspecto religioso, de 2005 a 2009 fui ministro da Palavra, Exéquias e de Comunhão da 

Paróquia Nossa Senhora do Carmo no bairro São Jorge e bairros próximos, neste período fiz 

várias ações de apoio religioso, celebração de cultos nas diversas comunidades da paróquia, 

atuação forte na Pastoral do Batismo e do Matrimônio, auxiliando inúmeros casais, jovens e 

adolescentes no caminho do bem e das boas ações, da conciliação matrimonial e entendimento 

das dificuldades do casal. 

Não há, durante todo este tempo que venho atuando na cidade de Uberlândia, qualquer ação 

negativa contra seus conterrâneos ou a quem por aqui passa, minhas ações são sempre voltadas 

para o crescimento da comunidade local, uma vez que mantenho sempre contato com a 

população local e com pessoas que podem ajudar num momento ou outro. 


